



22.06.2016

DRAMATISCH MEHR BLECHSCHÄDEN IM APRIL 2016

Die Zahl der Unfälle mit ausschließlich Sachschaden ist im April 2016 gegenüber dem gleichen Monat des Vorjahres dramatisch, und zwar um mehr als 10 Prozent, gestiegen. Dies teilte das Statistische Bundesamt in Wiesbaden anhand vorläufiger Ergebnisse mit.

Nach 174.816 erfassten Blechschäden im April 2015 wurden im gleichen Monat des Jahres 2016 exakt 192.416 solcher Schadenfälle registriert. Die Zunahme beträgt somit 10,1 Prozent.

Im Vergleich zum unmittelbaren Vormonat, dem März 2016 (174.192), hat die Zahl der Unfälle mit ausschließlich Sachschaden im April 2016 ebenfalls sehr stark zugenommen (plus 10,5 Prozent).

ZAHL DER VERLETZTEN SINKT HINGEGEN

Die Zahl der Verkehrstoten auf deutschen Straßen ist im April 2016 mit 244 Opfern gegenüber dem gleichen Monat des Vorjahres (284 Getötete) deutlich gesunken (minus 14,1 Prozent).

Die Anzahl der Verletzten nahm im April 2016 mit 32.292 Personen gegenüber 32.546 Verletzten im April des Vorjahres ebenfalls und zwar um 0,8 Prozent ab.

Quelle: Destatis, Juni 2016

